

## La Ruché au Japon

M. Yoshii, fondateur de la Ruche au Japon inaugurée il y a deux ans, accueille, dans sa galerie de Tokyo jusqu'au 10 février, quarante-neuf peintres, sculpteurs, céramistes, dessinateurs, graveurs qui habitent actuellement à la Ruche du passage de Dantzig à Paris. Une œuvre de chacun donnera au public japonais un panorama de l'art occidental allant de la tradition à l'avant-garde, du Polonais Paul Malk, venu en France en même temps que Chagall et Soutine et qui occupe toujours le même atelier depuis 1913, à Arroyo, champion de la nouvelle figuration, et aux plus jeunes, François Anthoinoz, Éric Ménétrier, André Barelier.

D'autre part, deux bourses offertes par M. Yoshii permettront au peintre Sophie Bernard et au sculpteur Mark Brusse de séjourner pendant trois mois dans les ateliers de Kiyoharu où, à côté de la « rotonde », un musée sera ouvert en avril prochain.

J. W.

-  
-  
5  
-  
-  
3  
5  
-  
-  
3  
1